

Nachruf

*Mit dem Leben ist es wie mit einem Theaterstück;
es kommt nicht darauf an, wie lang es ist, sondern wie bunt.*
Seneca

In stiller Trauer haben wir Abschied genommen von unserem Freund und Mitspieler

Herrn Willy Schmitz

Lange Jahre war Willy ein aktives und treibendes Mitglied in unserer Theatergruppe.

Als begeisterter Theaterspieler, und mit Leib und Seele in jeder Rolle, hat er so manchen Zuschauer zum Lachen gebracht. Sein herzlicher Humor und seine unvergleichliche Art werden uns und so vielen Theaterliebhabern in Erinnerung bleiben. Willy fehlt uns sehr. In unseren Herzen und in unseren Gedanken wird er weiterleben und -wirken.

Seiner Familie sprechen wir unser tiefstes Mitgefühl aus.

In stillem Gedenken an einen einzigartigen Theaterspieler und einen sehr lieben Menschen,

Die Theatergruppe Aldringen

Aldringen, im September 2019

Die Theatergruppe Aldringen wird in diesem Jahr kein Theaterstück aufführen.